
令和４年4月1日に農業委員会の改選がありました！
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新会長からのご挨拶

島民・農業者の皆様方には常日頃、農業委員会の業務・活動に関しまして格別なるご理解とご
協力を賜り、心より御礼申し上げます。

本年４月の農業委員改選に伴い、引き続き会長にご指名頂き、身の引き締まる思いでおります。
微力ではございますが、委員の皆様と力を合わせ、農業者代表として尽力してまいる所存です。
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新島村農業委員

会長 石野 正幸

さて、本年３月「農業経営基盤強化促進法等」が一部改正されました。
これは農業者減少の加速化が見込まれる中、分散している農地の集約化
を進めるとともに、人の確保・育成を図るため、将来の農地の効率的利
用に関する目標を定めた「地域計画」を策定することとされています。

これにおける農業委員会の役割として、荒廃農地の貸借について農地
所有者等に積極的に申し入れを行うことが重要な業務の一つとなります。

農業委員会委員は、農業者の代表として適正な農地行政や農地の利用
最適化推進、さらに一歩踏み込んだ農地貸借の斡旋等、積極的に活動を
おこなってまいります。

新島村の農地を将来世代に引き継ぐため、島民・農業者・農協等関係
団体の皆様からのより一層のご支援ご協力を頂きながら、農業委員１２
名農地利用最適化推進委員３名の合計１５名が一丸となって、その職責
を果たしてまいります。今後とも宜しくお願い申し上げます。
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★会長以外の委員の皆様は裏面にてご紹介しております。
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農業についてはまだまだ未熟です
が、日々学びながら皆様のご相談
やご要望にお応えできるよう頑張
ります。

少しでも新島村の農業の振興に貢献
できるよう頑張ります。
よろしくお願いいたします。

未熟の私ですが農業に関する法律
を勉強し、一日も早く皆様のお役
に立てるよう頑張ります。

まだまだ勉強しなければならない
ことがたくさんありますが、でき
る限り頑張ります。よろしくお願
い致します。

この度初めて農業委員になりました。
新島村の農業の様々なことに理解を
深めたいと思いますのでよろしくお
願い致します。

農協の職員として新島の農業に関
わっていきたいと思います。

この度新たに推進委員となりました。
整体師として活動する傍ら家庭菜園
をしています。「ナエバ」文化の普
及に努めていきたいと思います。

漁業の合間に農業経営を行い、数年
が経ちます。3期目の農業委員として
頑張ります。よろしくお願いします。

2期目の農地利用最適化推進委員と
なりました。有害鳥獣の捕獲も含め、
3年間頑張ります。

新島村の農業への関心を高めてもら
えるように頑張ります。

日々学びながら皆様のご相談やご要
望にお応えできるよう頑張ります。

農業高校を卒業し、農業に携わり
ながら、自分で生産した芋で芋焼
酎も作っています。村の農業振興
に寄与できるよう頑張ります。

私にとって農業はまさに畑違いの業種
ですが、少しでも皆様のお役に立てる
よう一生懸命努めさせていただきます。

初めての農業委員会で農地利用最適
化推進委員となりました。今後とも
よろしくお願いします。
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